



Xóchitl Gálvez reacciona a propuesta para eliminar la CNDH: “Los mexicanos pronto los juzgarán”

La candidata presidencial del PRI, PAN y PRD criticó la propuesta de Rosario Piedra Ibarra, titular de la CNDH



Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, conformada del PRI, PAN y PRD, reaccionó a la propuesta de disolver la **Comisión Nacional de Derechos Humanos** (CNDH), la cual presentó ayer la titular del mismo organismo, Rosario Piedra Ibarra, en la Cámara de Diputados.

En su cuenta de X, antes Twitter, la candidata de la oposición reprochó la propuesta, considerándola un **acto de cinismo** y afirmando que los mexicanos pronto juzgarán al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador por estas acciones.

Asimismo, criticó que el actual gobierno prefiera disolverlas las instituciones y organismos como la CNDH en lugar de reforzarlas, a pesar de afirman ser partidarios de los derechos humanos.